



NACIONES UNIDAS

CEPAL

SERVICIOS DE INFORMACIÓN  
COMUNICADO DE PRENSA

CP-

En las instalaciones del DANE

## Comienza la Conferencia Estadística de las Américas CEA-CEPAL en Bogotá

*En su séptima versión, los expertos en estadística no sólo aprobarán acciones que permitan cooperación tecnológica para la captura de datos en censos y encuestas, sino también, promoverán el desarrollo de estadísticas de género y fórmulas para armonizar mediciones en la región.*

La VII Reunión del Comité Ejecutivo de la Conferencia Estadísticas de las Américas (CEA) de la CEPAL se realizará entre el **29 y 30 de noviembre próximos a partir de las 10:00 horas en la Sala de Conferencias del Departamento Administrativo Nacional de Estadística de Colombia (DANE), en la ciudad de Bogotá** (Carrera 59 No. 26-70 Interior 1 Centro Administrativo Nacional (CAN) Edificio DANE).

Algunos de los objetivos de la **VII Reunión del Comité Ejecutivo de la Conferencia Estadística de las Américas (CEA)** de la CEPAL son aprobar un programa de trabajo que impulse el desarrollo de las estadísticas de género en la región, y proyectos de capacitación de expertos e instructores para que repliquen los conocimientos adquiridos sobre mediciones en ámbitos nacionales y subregionales.

En la inauguración participarán **Osvaldo Kacef**, Oficial a cargo de la División de Estadística y Proyecciones Económicas de la CEPAL, y el Presidente del Comité Ejecutivo de la CEA-CEPAL y Director del DANE, **Héctor Maldonado**.

En la cuarta reunión de la CEA-CEPAL, celebrada en Santiago de Chile en julio pasado, se determinó que el Comité Ejecutivo de la CEA para el período 2007-2009, estaría presidido por Colombia, y compuesto por Bahamas, Francia, Honduras, México, Paraguay y República Dominicana. Además de estos miembros, participarán en la cita otras 19 naciones en calidad de observadoras, ocho países del Caribe, y delegados de 11 agencias y organismos internacionales.

Por primera vez el Comité Ejecutivo deberá aprobar un programa para impulsar el desarrollo de las estadísticas de género en la región, contando para ello con la activa participación del Fondo de Desarrollo de las Naciones Unidas para la Mujer (UNIFEM) y la CEPAL. Se pretende sistematizar la información estadística nacional con enfoque de género y promover la realización de la encuesta del uso del tiempo en todos los países.

Además, se propondrá incluir un módulo en las encuestas de hogares para medir la contribución no remunerada de las mujeres. Lo anterior deberá sumarse al envío sistemático de la información estadística a la CEPAL para el seguimiento de los

Objetivos de desarrollo del Milenio (ODM).

Por otra parte, se buscarán fórmulas para potenciar la Red de Transmisión del Conocimiento, que es un consorcio de los principales centros de formación en estadísticas oficiales de las Oficinas Nacionales de Estadística de la región. El objetivo es fortalecer la transferencia de conocimientos y el intercambio de experiencias a un nivel intermedio y avanzado, para estandarizar los sondeos a nivel local y subregional.

La agenda contempla además, entre otros temas, el examen y adopción de medidas que permitan una cooperación tecnológica, consistente en el uso gratuito de los dispositivos electrónicos y software que se usan para la captura de datos en censos y encuestas realizadas en Brasil, Colombia, Estados Unidos y México.

La Conferencia Estadística de las Américas es un órgano subsidiario de la **CEPAL**, que actúa como foro intergubernamental de alto nivel para la promoción de las estadísticas oficiales y la cooperación en este ámbito en la región.

**Se invita a los medios de comunicación a asistir a la reunión.**

Una agenda preliminar y la documentación de la reunión estarán disponibles en el sitio web de la **CEPAL**: <http://www.cepal.org/ceacepal>.

Para consultas, contactar a los Servicios de Información de la **CEPAL**. Correo electrónico: [dpisantiago@cepal.org](mailto:dpisantiago@cepal.org); teléfonos: (56 2) 210 2380/2149.